



## INTERCESIÓN

Que nuestra nación ponga fin al uso de la pena de muerte, dando testimonio de la dignidad de cada vida humana.

## ORACIONES

*Padre nuestro, 3 Ave Marías, Gloria*

## REFLEXIÓN

Los católicos creemos y ponemos nuestra esperanza en un Dios misericordioso y amoroso, conscientes de nuestras debilidades y necesidad de redención.

Nuestro Señor nos llama a imitarlo dando testimonio de la dignidad inherente de cada persona, incluso de aquellos cuya conducta ha sido despreciable. Nuestra esperanza está en la misericordia de Dios que nos dice: "Felices los misericordiosos, porque obtendrán misericordia" (*Mt 5,7*) y "Yo quiero misericordia y no sacrificios" (*Mt 9,13*).

En la historia de Caín y Abel, Dios se niega a quitarle la vida a Caín como castigo por matar a su hermano. Pero la justicia de Dios requiere que Caín viva el resto de su vida terrenal como un vagabundo. En este relato se nos recuerda que "ni siquiera el homicida pierde su dignidad personal, y Dios mismo se hace su garante. Es justamente aquí donde se manifiesta el misterio paradójico de la justicia misericordiosa de Dios" (*Evangelium vitae*, 9).

Mientras la cultura de la muerte pueda decidir quién merece la vida y quién no, debemos sostener que *toda* vida humana tiene dignidad y valía invaluable. Los cristianos estamos llamados a dar testimonio del Evangelio de la vida, el amor y la misericordia.

## ACTOS DE REPARACIÓN *(Elige uno.)*

- Hoy abraza el silencio. Abstente de escuchar música o podcasts durante momentos normales de tu día, por ejemplo cuando viajas, cocinas o limpias. En cambio, presta toda tu atención a la voz de Dios sin ruido ni distracciones.
- Reza el Ángelus hoy ([adw.org/catholic-prayer/es-angelus](http://adw.org/catholic-prayer/es-angelus)), al despertarte, al mediodía o a las 6 p.m. (O las tres veces).
- Ofrece algún otro sacrificio, oración o acto de penitencia que te sientas llamado a hacer por la intención de hoy.

## UN PASO MÁS

Para las personas comprometidas con la defensa de la santidad de la vida humana, la necesidad de respetar y proteger la vida humana inocente es evidente. Para algunos, sin embargo, cuestiones como la pena de muerte pueden parecer menos claras. Encuentra respuestas a preguntas comunes sobre la pena de muerte desde una perspectiva católica en "Pena de muerte: preguntas y respuestas católicas" ([usccb.org/es/death-penalty-q-and-a](http://usccb.org/es/death-penalty-q-and-a)).